

KABAR TERBARU

Dandim 0311/Pessel Hadiri Hari Amal Bhkati Ke-77 Tahun 2023

Hori Ekino - PESEL.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 3, 2023 - 11:57



Pessel, --- Komandan komando disyrik militer (Dandim) 0311/Pessel Letkol Inf Sunardi, S. H hadir peringatan hari bhkti kementerian agama RI ke-77 tahun 2023 bertempat di lapangan upacara Man 2 Pessel kenagrian sago Salido kecamatan IV Jurai Painan, pada Selasa (3/1/2023).

Bertindak sebagai inspektur upacara bupati Pessel Rusma Yul Anwar, M.Pd kegiatan juga dihadiri oleh Kapolres Pessel AKBP Novianto Taryono, S.H, S.I.K, M.H, kepala kementerian agama pessel , seluruh ASN dan Pegawai dibawah lingkup kementerian agama pessel

Dalam amanatnya menteri agama yang dibacakan oleh bupati mengajak mengajak kepada seluruh ASN Kementerian Agama untuk memperbaiki niat pengabdian dan pelayanan kepada umat. Jadikan peringatan HAB ini sekaligus

sebagai penanda sejarah panjang pengabdian Kementerian Agama dalam melayani seluruh umat beragama di Indonesia.

Kini Kementerian Agama telah terlihat berubah. Birokrasinya lebih lincah dan responsif. Transformasi digital mulai berjalan, salah satunya dengan kehadiran Pusaka Super Apps, aplikasi layanan Kementerian Agama. Beragam inovasi digital juga terus dilakukan, mulai pusat hingga daerah. Semua itu merupakan upaya meningkatkan kualitas dan mendekatkan layanan kepada masyarakat. Lembaga pendidikan binaan Kementerian Agama juga terus berprestasi, di level nasional dan internasional.

Bukti bahwa Kementerian Agama telah berubah, diakui dan diapresiasi oleh Kementerian/Lembaga dan publik, kita diganjar lebih dari 22 penghargaan pada tahun 2022 lalu. Kita jaga prestasi di atas. Dan tahun ini, harus lebih baik dari tahun kemarin.

Melalui peringatan HAB ke-77 ini juga mari kita jadikan momentum untuk meningkatkan soliditas organisasi. Kita harus berada dalam satu barisan yang kuat, kokoh, dan terorganisir untuk Kementerian Agama yang lebih baik dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Diakhir amanatnya, bupati menyampaikan selamat memperingati Hari Amal Bakti ke-77 Kementerian Agama. Semoga Kementerian Agama terus jaya, serta menjadi oase dan pelayan masyarakat yang terbaik.

(Pendim 0311/Pessel)